
Protokoll Wellnessbeirat vom 03.05.2017 
 
Ort:    Hotel Upstalsboom, Heringsdorf 
Zeit:    11.00 – 13.10 Uhr  
Anwesenheit: siehe Anwesenheitsliste 
 
1. Begrüßung 
Frau Bensemann begrüßte die Anwesenden. 
 
2. Protokollkontrolle 
Das Protokoll vom 20.03.2017 wurde bestätigt. 
 
3. Auswertung der Wellnesstage 
In den Hotels war wenig Resonanz auf diese Tage zu merken. 
Saunanutzung wie gehabt. Sportmöglichkeiten am Morgen wurden nicht genutzt. 
Soll aber weiter so angeboten werden, muss erst wieder bekannt werden. 
 
Schatzsuche: Ungünstig war, dass am Strand gesucht wurde und die Versorgung auf 
der Promenade stattfand. Das Wetter darf uns nicht abhalten, alles an einem 
Standort zu organisieren. (4 Kästchen wurden durch Suchgeräte zerstört.) 
Die Resonanz bei den Teilnehmern war sehr gut. 
 
Die Laufveranstaltung ab Bansin, hat viele erstaunt.  
Es waren viele Läufer und Nordic Walker am Start, auch eine Kindergruppe aus 
Laage. Diese Gruppe ging leider unter, sie lief zu einer anderen Zeit.  
 
Es wäre gut, wenn wir diese Zusammenarbeit mit den Laufmützen auch im nächsten 
Jahr wieder hinbekommen. 
Die Laufmützen Organisatoren bemerkten, sie wurden noch nie so gut versorgt. 
 
Es war gut, dass der Diskotheker, Herr Weber auch am Startplatz der 
Laufveranstaltung war. 
 
Am Sonntag im Heilwald 
Es sah erst wenig aus, aber es waren dann doch etwa 60 Personen anwesend. 
Alle Angebote wurden angenommen. Frau Dr. Lehmann führte uns gut durch diesen 
Wald. UsedomGanzGesund Mitglieder hatten sich im Wald verteilt und boten ihre 
Aktivitäten an. 
Die Jagdhornbläser waren ein toller Rahmen zur Eröffnung. 
 
Die Ausschilderung zum Wald muss im Ort verbessert werden.  
 
In der Außenwirkung über Presse, Fernsehen und Rundfunk wurden wir gut 
aufgestellt. 
Leider sind einige Plakate nicht bei den Verantwortlichen angekommen. 
Ansonsten waren wir gut zu sehen auf der Insel und in Wolgast. 
Die Aktion mit Radio Paradiso war zu früh und es fehlte der Bezug zu unseren 
Tagen. 
Wir sollten uns nicht verramschen. Über einen Gutschein zu den Wellnesstagen wäre 
die Aktion besser. 



Wollen wir bei einem Wochenende bleiben oder die Zeit ziehen. Wir bleiben bei 
einem Wochenende.    06.04 bis 08.04.2018 
Wir müssen weitere neue Sachen angehen. 
z. b. Kanu, also in Richtung Wasser ausweiten. (Frau Herse anfragen) 
Entwicklung Ausbildung Wadtherapeuth muss geklärt werden. 
Es ist die Aufgabe an alle Mitglieder nach weiteren Ideen zu suchen für das nächste 
Jahr. 
 
4. Global WellnessDay 
Dieser ist am 10.06.2017. 3 Hotels nehmen teil. 
DAS AHLBECK, Ahlbeck 
Strandhotel Heringsdorf 
Seetel Hotel Ahlbecker Hof 
 
5. Präsentation auf dem Waldkongress 
 
Alle 13 teilnehmenden Hotels und Ostseetherme präsentieren gemeinsam. 
Herr Kloppenburg erkundigt sich nach Ablaufplänen und Kosten. 
 
6. Vorschläge für Inhalte für die nächsten Treffen  
 
Qualifizierung wurde ein weiteres Thema: 
Herr Maier hat in seinem Haus einen erste Hilfe Kurs und bieten diesen für andere 
mit an. 
Für die Themen Ausbildung Saunameister, Fußreflexzonenmassagen und Nordic 
Walking könnten wir Weiterbildungsangebote anfragen. 
Für Nordic Walking liegt ein Angebot aus Heringsdorf in der Geschäftsstelle vor. 
Frau Seiffert schickt dieses morgen rum. 
 
Vorschläge 
1. Wir gehen in den Kräutergarten von Frau Schirmer nach Prätenow. 
Vorschlag 27.Juni 2017. 
(Frau Schirmer hat zugesagt) 
2. gemeinsame Beratung Kurdirektoren und Wellnessbeirat ( Ende Februar 2018) 
3. Naturschutzhaus Karlshagen (November) 
4. Tanztherapie. 
 
Weiteres: 
In unserem Newslettern sagen wir allen Beteiligten an den Grünen Wellnesstagen 
danke. 
 
 
Protokollantin 
05.05.2017/Seiffert 
 
 
 
 
 
 
  



 


